



消防車の救急出動

御殿場消防署 ☎ (82) 7150

Q 消防車も救急現場に出動することがあるの？

A 119番通報を受けて救急車の要請があった際、状況に応じて救急車と一緒に消防車も出動します。消防車は火事の時はもちろん、救急現場にも出動することがあります。消防署ではポンプ車 (Pumper) と救急車 (Ambulance) の頭文字をとってPA連携と呼んでいます。



Q どんな時に消防車が来るの？

A 高層階や救急車が災害現場に近づけない場所から傷病者を搬送する場合や、重症の傷病者に救命処置をする場合など、救急隊3人だけでは手が足りない時に消防車が出動します。また、救急出動が重なり、遠くの消防署から救急車が向かう場合も、現場に近い消防署の消防車が応急処置の目的で出動することがあります。



Q 消防車で病院へ搬送することはあるの？

A 病院への搬送は救急車で行うため、消防車で病院へ搬送することは原則ありません。救急車到着までの間、消防隊員が必要に応じて応急手当を行います。

市民の皆さんへお願い

近年、救急出動件数の増加に伴い、救急要請が重複し救急車到着まで時間を要してしまう事が多くなっています。救急車の数は限られています。適正な利用をお願いします。

▼詳しくは御殿場市・
小山町広域行政組合
ホームページをご覧ください。

